



三津小学校
コミュニティ・スクールだより
百試千改
東広島市立三津小学校
第4号
令和6年10月10日
CS推進員 勝田睦菜



**9月の地域学校協働活動を
まとめて紹介します！**



○お楽しみ朝会 (広島大学 ジャック オ ランタン Jack-o'-Lanternの皆様)

9月2日(月)に、お楽しみ朝会を行いました。今回は、広島大学マジック&ジャグリングサークル Jack-o'-Lanternの皆様に来ていただきました。トランプやコインを使ったマジックや、ボール・輪っかを使ったジャグリングを間近で見ることができました。児童も一緒に参加させていただき、とても楽しい時間を過ごすことができました。今後も、いろいろな楽しい活動を企画していきたいと思えます。



敬老会

9月15日(日)に、4年生の空山さんと松本君が敬老会に参加しました。保手濱先生のギター伴奏に合わせて、リコーダーで「カントリーロード」を演奏しました。堂々と演奏する姿はとても立派で、「素晴らしい演奏だった！」と皆様が喜んでくださいました。地域に元気を与えてくれた2人は、とてもかっこよかったです。



○柄酒造見学 6年生 (柄様)

9月18日(水)に、6年生が柄酒造見学をさせていただきました。酒造りの歴史や柄様の思いなど聞かせていただいた後、酒造の中を見学させていただきました。酒造の中にはたくさんの道具があり、一つ一つ丁寧に説明していただきました。水を運ぶ道具を実際に持たせていただくと、一つだけでもとても重いものですが、柄様は2つも持って酒造の中を走り回っているそうです。体力も必要で、時には危険も伴う酒造りは、命がけのお仕事なのだを知ることができました。

とても貴重な体験をさせていただきました。学んだことを総合的な学習や杜氏の里に、生かしていきます。

2種類の日本酒の香りを比べさせていただきました。



○町探検 2年生 「安芸津図書館・タテオカ」「農業技術センター・消防署」

9月25日(水)、26日(木)、27日(金)に、「安芸津郵便局・安芸津駅」2年生が町探検に行きました。今年は3つのグループに分かれて、それぞれの場所を訪問させていただきました。三津の町で働く人はどのようなお仕事をされているのか、とても分かりやすくお話ししてくださいました。普段見ることができないものを見せていただくなど、貴重な体験をさせていただき、とても楽しく学ぶことができました。お忙しい中、ご協力くださった皆様、本当にありがとうございました。



○稲刈り体験 5年生 (住井様、学習支援ボランティアの皆様)

9月30日(月)に、5年生が稲刈り体験をさせていただきました。普段食べているお米を作ることが、とても大変なことだと学ぶことができました。保護者の方や地域の方が、学習支援ボランティアとして参加くださり、安全に稲刈り体験を行うことができました。稲の管理もして下さっていた住井様、当日参加くださった皆様ありがとうございました。児童は収穫したもち米で行う餅つきを、とても楽しみにしています。



三津小学校のホームページがあるをご存じですか？

児童の様子や学校便り、CS便りなど掲載しております。ぜひご利用ください。

【 https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/mitsu_sho/index.html 】

